

Manifiesta Colombia, prendas que construyen Paz

[Música]

[Testimonio Yojanis Ardila]

Mi nombre es Yohanis Ardila, hago parte de Manifiesta Colombia; emprendimiento social que nació luego del proceso de paz. Es un lugar donde excombatientes de las FARC, víctimas del conflicto armado, decidieron apostarle a la construcción de un mejor país a través de la moda política

En Manifiesta trabajan muchísimas personas, desde los que nos colaboran con el suministro de las telas, hasta los combatientes y víctimas que hacen parte del proceso de producción.

Como estudiante de ciencia política y también como mujer proveniente de región y víctima del conflicto armado, ha sido más significativo poder contribuir a la construcción del mejor país, a través de emprendimientos como este.

[Testimonio Johana Isairías]

La vinculación de Manifiesta con 'Hecho en Bogotá' fue a través de redes sociales. Vimos la convocatoria y pues hicimos que nuestro negocio de paz hiciera parte de ella. Ha sido muy bonito, porque pues la gente acoge muy bien el proyecto, ya que tiene un sentido social que se transmite como mensajes políticos, mensajes de paz a través de las prendas de cada una de las cosas que confeccionan tanto víctimas como excombatientes de las FARC

[Arengas]

Somos ManifiestaCol, somos 'Hecho en Bogotá'

[Música]